

"ATTRAKTION"

Wasserbüffel sind wieder auf Sommerweide in Leopoldschlag

23. Juni 2020, 10:32 Uhr • 366x gelesen • 0 • 0 • 0



Die Wasserbüffel sind beliebt bei Spaziergängern und Wanderern. • Foto: Johann Weinzinger • hochgeladen von [Elisabeth Klein](#)



Autor: [Elisabeth Klein](#) aus Freistadt

LEOPOLDSCHLAG. Seit Ende Mai sind die Wasserbüffel wieder auf der Weide in Leopoldschlag und können jederzeit besucht werden. Der Töpferweg führt direkt an der Sommerresidenz der Wasserbüffel vorbei und man kann die zahmen und zutraulichen Tiere bei einer Wanderung gut beobachten. Die Maltsch ist Teil des europäischen Netzes an Naturschutzgebieten "Natura 2000". Um den Naturlebensraum mit den zahlreichen Vogelarten und wertvollen Feuchtwiesen zu erhalten und zu pflegen, setzt man auf Wasserbüffel. Die Tiere eignen sich dafür besonders gut, weil sie sehr genügsam sind und auch Futter von geringerer Qualität gut verwerten können.



Gefällt 0 mal



Autor:

[Elisabeth Klein](#) aus Freistadt

[Folgen](#)



Folgen Sie diesem Profil als Erste/r

Kommentare

Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde Regionaut!



[Jetzt registrieren](#)